

Joyeux Noël en famille

Dans ce message, mgr Xavier Echevarria, prélat de l'Opus Dei, nous encourage à nous donner davantage aux autres, à commencer par notre famille. Noël deviendra ainsi une fête avec l'humanité entière.

22/12/2014

Dans ce message, mgr Xavier Echevarria, prélat de l'Opus Dei, nous encourage à nous donner davantage aux autres, à commencer par notre famille. Noël deviendra

ainsi une fête avec l'humanité entière.

« Que chaque foyer soit un prolongement du magnifique foyer de Bethléem et de Nazareth, en dépit de la pauvreté et du manque de ressources ». Le prélat de l'Opus Dei suggère ainsi aux familles chrétiennes d'imiter l'exemple de la Sainte-Famille : Jésus « tout généreux dans le don de lui-même », Marie et Joseph qui cherchent à aimer l'Enfant en répondant à son amour.

Il nous encourage aussi à être très unis pendant ces journées à l'humanité, spécialement à ceux qui pour diverses raisons sont dans la souffrance: les malades, les pauvres, les pays qui n'ont pas la paix, etc. Et en cette année de préparation pour le Synode de la Famille, il souhaite « que dans les familles l'on tienne à vivre face à Dieu et pour Dieu ».

.....

pdf | document généré
automatiquement depuis [https://
opusdei.org/fr-cm/article/joyeux-noel-
en-famille/](https://opusdei.org/fr-cm/article/joyeux-noel-en-famille/) (19/01/2026)